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Ata da 107ª Reunião Ordinária do Conselho Estadual de Segurança 1 
Alimentar e Nutricional - CONESAN, aos 16 dias do mês de dezembro de 2 
2020, conforme CIRC. Nº 004/2020 - CONESAN-GO - Convocação, com 3 

abertura da sessão em 2ª chamada às 14 horas e 16 minutos, realizada 4 
virtualmente através do Google Meets, com a seguinte pauta: 1. Abertura 5 

de boas vindas; 2. Apresentação dos/as participantes; 3. Aprovação 6 
da ata da reunião anterior do CONESAN; 4. Alimento saudável. 7 
Preços justo. 5. Balanço do resultado do trabalho da Comissão. 8 

Finalização do caderno da VI Conferencia do CONESAN 2019; 6. 9 
Comissão Estadual - Proposta aprovada (Plano de Ações - Metas do 10 

Plano Estadual de Segurança Alimentar e Nutricional do Estado de 11 
Goiás SEAPA/CONESAN ); 7. Últimos encaminhamentos; 8. 12 
Calendário das reniões do CONESAN. Aprovação; 9. Informes; 10. 13 

Enceramento. 1. Abertura A abertura foi feita pela Presidente do 14 
CONESAN, Dinair Pereira D. Furtado, que cumprimentou a todos e deu as 15 

boas-vindas. Agradecimento especial ao Rogério pelo apoio logístico. 16 
Justifica a ausencia da Conselheira Janete e da Secretária Executiva, Joana 17 
D’arc. Informa que está acompanhando sobre as vacinas contra a Covid. 18 

Edgard Moura faz uma saudação aos participantes e ressalta o avanço que 19 
teve o tema da soberania alimentar, apesar da pandemia. Positivamente 20 

aumentou as pessoas preocupadas em combater a fome. Pessoas 21 
desempregadas aumentou muito a fome no  país. A fome só acabará 22 
através de políticas públicas implantadas efetivamente. A religião nunca 23 

será barreira para a luta social. Com a pandemia, as aulas foram 24 
suspensas, daí pensar como os alunos ficariam sem a merenda escolar. 25 

Começou a dialogar com o FNDE. Dinair chamou para uma reunião aqui em 26 
Goiás, para discutir sobre essa questão. Várias parcerias foram firmadas 27 
para fornecer os kits (SEAPA, CECANE, MPE, CONSEA, CAE etc.). Avançou 28 

na aquisição de produtos da agricultura familiar.  Goiás foi um dos estados 29 
que mais avnaçou no combate a fome nesse momento crítico. Propõe uma 30 

grande reunião com os municípios para janeiro visando discutir a ampliação 31 
e funcionamento do PNAE. Tânia Ferreira informa sobre uma pendência de 32 

Santo Antônio de Goiás, que foi resolvida. 2. Apresentação dos/as 33 
participantes. 3. Aprovação da ata da 106ª Reunião do CONESAN: 34 
Colocada em votação, aprovada. 4. Alimento saudável. Preços justo. 35 

Dinair informa que trouxe esse tema devido a um debate sobre a fabricação 36 
de queijo. O Conesan luta pela qualidade dos alimentos. Entrou em contato 37 

como Procon, mas não conseguiu ningém para participar do debate. Esse 38 
tema foi aprovado para a pauta da próxima reunião.  5. Balanço do 39 
resultado do trabalho da Comissão. Finalização do caderno da VI 40 

Conferencia do CONESAN 2019: A Comissão precisa finalizar o Caderno  41 
da Conferência. Na última reunião foi aprovada que a Comissão para tratar 42 

desse assunto, será a mesma que irá elaborar o Plano de Ação. Tânia 43 
Ferreira se dispõe a colaborar, mas precisa de alguém que tenha participado 44 
da Conferência.  Andrea Sugai fala do recesso de final de ano e acha 45 

complicado pessoas que não participou da conferencia fazer o relatório. 46 
Precisa resgatar a memória da conferencia. Não será possível contar com os 47 

alunos nesse final de ano. Sugere solicitar os alunos também da Sueli. 48 
Dinair fala da necessidade de conversar com a ex Secretária Executiva, 49 
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Marina Sauter, para conseguir resgatar a memória dos grupos e demais 50 
documentos. Na próxima reunião será definida a estratégia. Aprovado o 51 
trabalho inicial da Comissão. 6. Comissão Estadual - Proposta aprovada 52 

(Plano de Ações - Metas do Plano Estadual de Segurança Alimentar 53 
e Nutricional do Estado de Goiás SEAPA/CONESAN ):  O Secretário da 54 

Agricultura, ficou de publicar a Comissão no Diário Oficial do Estado. A 55 
Comissão foi aprovada. Está aguardando o retorno do Ricardo Araújo, 56 
Gerente de Produção Sustentável e Agricultura Familiar da SEAPA, com os 57 

nomes da SEAPA que irá compor a Comissão.  Comissão aprovada. 7. 58 
Últimos encaminhamentos: Nada a constar.  8. Calendário das reniões 59 

do CONESAN: Dinair apresenta a proposta do calendário para 2021 e o 60 
mesmo é  aprovado por todos/as. 9. Informes: Dinair solicita que todos/as 61 
leiam o Plano de Ação e o documento do IPEA. Fala da necessidade de 62 

concluir as indicações pelas instituições, dos nomes dos representantes 63 
conselheiros/as titulares e suplentes.   10. Enceramento: Conselheiros/as 64 

se despedem desejando um feliz final e início de ano. Agostinho fala do 65 
aprendizado nesse conselho. Reunião encerrada, eu, Joana D’arc de Godoy,      66 
Secretária nomeada ad hoc, lavrei a presente ata que após aprovada virá 67 

assinada por mim, e em anexo encontra-se a relação de todos os presentes 68 
com as respectivas assinaturas. 69 


